

MEDIO: RADIO RED  
NOTICARIO: DON DINERO  
FECHA: 22/OCTUBRE/2015

## **El crédito para desarrollar proyectos energéticos podría demorarse: Alejandro García**

ALBERTO AGUILAR: Y déjeme decirle que hoy la calificadora Fitch Ratings dijo que el crédito para desarrollar proyectos energéticos podría demorarse debido a que disminuyó el apetito que tenían los inversionistas antes de que cayeran los precios del petróleo.

Alejandro García, él es el Jefe Analítico de Instituciones Financieras para América Latina de la firma, comentó que las reglas de juego cambiaron en México y en cualquier país exportador de petróleo por el nivel que tienen los precios del crudo.

El analista señaló que incluso hay proyectos que podrían frenarse al significar un volumen más bajo del que se tenía previsto antes de que se redujeran los precios del petróleo. García agregó que con el cambio de condiciones y con el esperado aumento de las tasas de interés, una vez que la Reserva Federal de los Estados Unidos normalice su política monetaria, será difícil que la penetración del crédito como proporción del PIB crezca de 30 a 40 por ciento en tres años, como lo estima el gobierno mexicano.

Así que habrá que tomar este análisis muy en serio porque queda claro que el proceso de la Ronda Uno se están haciendo grandes esfuerzos, no necesariamente deberá salir al cien por ciento, pero bueno, lo importante y lo vuelvo a reiterar es que finalmente ya se inició este proceso y es un proceso a largo plazo, pero bueno, la verdad es que las condiciones en cuanto al tema del petróleo no ayudan y sobre todo este tema relacionado con el crédito para infraestructura que podría demorarse mucho más porque justamente ante precios bajos, el apetito se hace menor y obviamente esto no sólo atañe a México, atañe a todos los países exportadores de acuerdo a lo que dice Fitch Ratings.